



TATA IBADAH MINGGU

BENTUK III

Minggu, 19 Juli 2020

PERSIAPAN

NYANYIAN MASUK

Menyanyi : NNB No. 1 : 1 "PUJILAH DIA, PUJILAH DIA"

Refr: Pujilah Dia, pujilah Dia, Yesus Tuhan Rajamu
Maha Pengasih, Maha Mulia, Yesus Tuhan Rajamu
Penguasa semesta alam, Raja adil pembela kita
Dia hapus dosa kita, mari sambut Raja mu (kembali ke Refr.)

TAHBISAN & SALAM (*Jemaat berdiri*)

P Pertolongan kepada kita adalah dalam nama Tuhan, Allah Pencipta langit dan bumi, yang memelihara kesetiaan-Nya sampai selama-lamanya dan tidak meninggalkan perbuatan tangan-Nya. Amin.

Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah, Bapa kita, dan TUHAN Yesus Kristus menyertai saudara-saudara.

J Amin.

NAS PEMBIMBING

P Firman Tuhan dalam **1 Korintus 10 : 13** tertulis : *"Pencobaan-pencobaan yang kamu alami ialah pencobaan-pencobaan biasa, yang tidak melebihi kekuatan manusia. Sebab Allah setia dan karena itu Ia tidak akan membiarkan kamu dicobai melampaui kekuatanmu. Pada waktu kamu dicobai Ia akan memberikan kepadamu jalan ke luar, sehingga kamu dapat menangungunya."*

Menyanyi : "INDAH RENCANAMU TUHAN"

Indah rencana-Mu Tuhan, di dalam hidupku
Walau 'ku tak tahu dan 'ku tak mengerti semua jalan-Mu
Dulu 'ku tak tahu Tuhan berat kurasakan,
Hati menderita dan 'ku tak berdaya menghapi semua
** Tapi 'ku mengerti s'karang, Kau tolong padaku
Kini 'ku melihat dan 'ku merasakan indah rencana-Mu

PENGAKUAN DOSA DAN PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH (*Jemaat duduk*)

P Marilah kita merendahkan diri di hadapan TUHAN, Allah kita, dan mengaku dosa kita kepada-Nya. **Kita berdoa:**

P Kepada tiap-tiap orang yang dengan tulus ikhlas mengaku dosanya di hadapan Allah. Dengarkanlah berita anugerah Allah : *"Baiklah orang fasik meninggalkan jalannya, dan orang jahat meninggalkan rancangannya; baiklah ia kembali kepada TUHAN, maka Dia akan mengasihaniya, dan kepada Allah kita, sebab Ia memberi pengampunan dengan limpahnya."* (**Yesaya 55 : 7**)

Menyanyi : KJ No. 388 : 1 "S'LAMAT DI TANGAN YESUS"

S'lamat di tangan Yesus, aman pelukan-Nya;
Dalam teduh kasih-Nya aku bahagia.
Lagu merdu malaikat olehku terdengar
Dari neg'ri mulia: damai sejahtera
Refr : S'lamat di tangan Yesus, aman pelukan-Nya
dalam teduh kasih-Nya aku bahagia.

PEMBERITAAN FIRMAN TUHAN (*Jemaat duduk*)

P Berdoa
Membaca Alkitab **Mazmur 46 : 1 - 12**
Khotbah

PERSEMBAHAN (*Jemaat duduk dan/atau berjalan*)

P Mari kita memberi persembahan nas persembahan dalam **Kitab Mazmur 96 : 8** tertulis :
"Berilah kepada TUHAN kemuliaan nama-Nya, bawalah persembahan dan masuklah ke pelataran-Nya!".

Menyanyi: NNBT No. 15 : 1, 2 "HAI SELURUH UMAT TUHAN"

Hai seluruh umat Tuhan bawalah syukurmu,
Tanda terima kasih atas berkat Tuhan.
Persembahanmu itu akan diberkati.
Bersyukurlah selalu atas berkat Tuhan.

Persembahkanlah hidupmu kepada Tuhanmu;
Hendaklah engkau kudus di hadapan Kristus;
Akan tentram hidupmu dan aman sentosa;
Itulah ibadahmu sejati dan kudus.

DOA SYUKUR (*Jemaat duduk*)

P Marilah kita berdoa:

NYANYIAN PENUTUP (*Jemaat berdiri*)

Menyanyi : NKB No. 201 : 1 "DI JALAN HIDUPKU"

Di hidupku 'ku ada sobat yang setia, yang s'nantiasa berjalan sertaku
Masa gelap di buat-Nya terang ceria, itulah Yesus Jurus'lamatku
Refr : ' Ku tak cemas 'kan jalan yang naik turun
Lewat lembah dan gunung yang terjal;
Sebab Tuhan berjalanlah di sampingku
Memimpinku ke Negri yang kekal.

BERKAT

P Tuhan memberkati dan memelihara kamu; Tuhan menerangi kamu dengan wajah-Nya dan mengasihi kamu; Tuhan menunjukkan wajah-Nya kepada kamu dan mengaruniakan kamu selamat.
J Amin. Amin. Amin. Amin. Amin (dinyanyikan)

SAAT TEDUH